

30/07/2021

Tarapacá: Detienen a traficantes locales con más de 27 kilos de droga en Alto Hospicio

Una nueva investigación de la Unidad de Drogas de la Fiscalía de Tarapacá junto a la Brigada Antinarcóticos y Crimen Organizado de la Policía de Investigaciones logró detener a tres personas que se dedicaban al tráfico de drogas en la región, incautándoles 27 kilos 660 gramos de cocaína base y marihuana.

La Fiscalía informó que gracias a una denuncia recibida se tomó conocimiento que el imputado M.C.M., junto a su pareja K.M.Z., se dedicaban al tráfico de drogas en la comuna de Alto Hospicio.

Las diligencias realizadas utilizando las distintas técnicas que permite la Ley 20.000 permitieron detectar que realizarían una operación ilícita, para lo cual la policía montó los dispositivos de vigilancia en Av. Las Américas con Av. Las Parcelas, viendo cuando llegó el imputado M.C.M. en el auto de su pareja, estacionándolo en las cercanías, en tanto que el imputado J.Q.S. salió de un domicilio del mismo sector con un saco entre sus brazos. Una vez que ambos imputados tomaron contacto y J.Q.S. se subió al vehículo, la policía realizó un control de identidad, encontrando al interior del saco una caja de cartón con 8 paquetes que contenían 8 kilos 230 gramos de cocaína base, siendo ambos detenidos.

Al realizarse el registro de los inmuebles de los imputados, se encontró en la habitación de J.Q.S. otros 6 paquetes con 6 kilos 190 gramos de cocaína base; mientras que en la casa de M.C.M., ubicada en Iquique, se detuvo a su pareja K.M.Z. con 13 paquetes que contenían 13 kilos 240 gramos de cannabis sativa.

Los tres imputados fueron formalizados por tráfico ilícito de estupefacientes, quedando en prisión preventiva mientras dure la investigación.

